

Georg Pfäfflin (Georg Pfaefflin) (3 de noviembre de 1908 en Bösenlustnau en Alemania; 3 de abril de 1972 cerca de Göttingen) fue un decano protestante alemán y pastor de la Iglesia Evangélica Luterana en Württemberg en la iglesia regional de Württemberg.

== Biografía ==

El matrimonio de Georg Pfäfflin con su esposa Ursula, de soltera Bossert (nacida el 27 de marzo de 1913 en Stuttgart; † el 3 de abril de 1972 cerca de Göttingen) tuvo lugar en Stuttgart en 1936. Durante su matrimonio estuvo muy involucrada en el trabajo comunitario y en el Müttergenesungswerk (trabajo de recuperación materna). Ursula Pfäfflin era la representante distrital de Ayuda Evangélica a las Mujeres. En 1966 fue elegida miembro del Sínodo Estatal Evangélico por el grupo de la Iglesia Abierta con más votos en la iglesia regional de Württemberg.

De 1936 a 1942 Georg Pfäfflin fue pastor extranjero en la comunidad de habla alemana de Lima/Perú. A causa de la Segunda Guerra Mundial, la pareja fue internada en el viaje de regreso a Texas Estado de los Estados Unidos pero finalmente regresaron a casa en agosto de 1942.

Después de su regreso, Pfäfflin se convirtió en pastor en Waldenbuch de 1942 a 1945. Aquí Pfäfflin puso la iglesia protestante a disposición de los cristianos católicos para los servicios religiosos. Durante la guerra, Pfäfflin y su esposa participaron en el rescate de judíos perseguidos. Después del final de la guerra, fue nombrado párroco de la Magdalenenkirchengemeinde de Stuttgart (1946-1952).

En 1950 fue invitado a viajar a Estados Unidos durante 90 días como sacerdote de intercambio como parte de un programa de reconciliación dirigido por el gobierno estadounidense. Posteriormente visitó su antigua parroquia en Perú.

Pfäfflin fue elegido decano en Aalen (1952-1967). Aquí llevó a cabo el servicio parroquial con gran compromiso, construyó centros comunitarios y renovó iglesias. Al despedirse de Aalen, el periódico Schwäbische Post le rindió homenaje: Una personalidad distinguida de la vida intelectual se marcha de Aalen. En la última fase de su actividad profesional, Pfäfflin trabajó como decano en Bad Cannstatt del 2 de julio de 1967 al 1972. Aquí, en la ciudad de Stuttgart, su abuelo y su padre ya habían trabajado como pastores.

El lunes de Pascua de 1972, cuando la familia estaba de viaje en Hamburgo, Georg Pfäfflin, su esposa y dos de sus once hijos murieron en un accidente de tráfico en la autopista. El funeral tuvo lugar el 7 de abril de 1972 en el Steinhaldenfriedhof (cementerio principal) de Stuttgart. El funeral se celebró en la iglesia municipal de Bad Cannstatt y el obispo regional Helmut Class pronunció el panegírico.

== Honores ==

- * La ciudad de Waldenbuch conmemora la obra de Georg Pfäfflin con el Georg-Pfäfflin-Weg y la estela número 10 en la Marktstrasse.
- * La Comunidad de la Iglesia Evangélica de Waldenbuch ha denominado a su centro comunitario Centro Comunitario Georg-Pfäfflin.
- * La Evangelische Steigkirchengemeinde, Auf der Steig 25, 70376 Stuttgart, conmemora el gran compromiso de Ursula Pfäfflin con el trabajo comunitario en la guardería Ursula Pfäfflin.
- * La calle Pfäfflinstraße en 70378 Stuttgart-Mühlhausen recuerda el trabajo de la familia Pfäfflin.

== Bibliografía (en alemán) ==

- * Georg Friedrich Pfäfflin: Mein Vater Georg Pfäfflin, 3.11.1908–3.4.1972. Ein Lebensbild zum 100. Geburtstag (Mi padre Georg Pfäfflin, 3 de noviembre de 1908 – 3 de abril de 1972. Una imagen de la vida para el centenario), Tübingen 2008
- * Amtsblatt der Stadt Stuttgart (13. April 1972): *Artikel zur Trauerfeier von Dekan Pfäfflin*, Stuttgart (Boletín Oficial de la ciudad de Stuttgart (13 de abril de 1972): Artículo sobre el funeral del decano Pfäfflin, Stuttgart)
- * Stuttgarter Zeitung: *Zum Tode von Dekan Pfäfflin*, 5. April 1972 (Stuttgarter Zeitung: Sobre la muerte de Dean Pfäfflin, 5 de abril de 1972)

== Enlaces externos ==

- * https://www.leo-bw.de/web/guest/detail/-/Detail/details/PERSON/wlbblb_personen/138354324/Pfäfflin+Georg Landesarchiv Baden-Württemberg: "Georg Pfäfflin." (Archivos del Estado de Baden-Württemberg: "Georg Pfäfflin")